
Vollversammlung Vereinsgemeinschaft 

am: 22.05.2019 im Gasthaus Adler 

 

Beginn: 20:08 Uhr 

 

Punkt 1: Begrüßung durch den ersten Vorstand 

 Es wird angeregt, dass Punkt 9 (Dorffest) vor den Neuwahlen vorgezogen 
werden soll.  

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt (13 Vereine) 

 

Punkt 2: Totenehrung 

 

Punkt 3: Bericht des ersten Vorstandes 

 Bericht über das Dorffest 2018 
 Festplatzanlage  
 Allgemeines 

 

Punkt 5: Bericht des Kassenprüfers 

 Kassier kann bedenkenlos entlastet werden 

 

Punkt 6: Entlastung der Vorstandschaft durch den Bürgermeister 

 Einstimmige Entlastung 

 

Punkt 9: Dorffest 2018 / 2020 

 Es soll ein Festausschuss gegründet werden 
o Narrenzunft: 2 Personen sollen in den Ausschuss 
o DRK: 1 Person soll in den Ausschuss  
o Alex Kübler (Akkordeon) 
o Jan Müller (Teufel)  
o Fußball: 1 Person 
o Bernd Wilhelm oder Dariusz Engelhardt (Musikverein) 



o ABA: 1 Person 
o Georg Moosmann 

 

Punkt 7: Wahlen / Neuwahlen (alle Wahlen werden per Handzeichen 
durchgeführt) 

 Kassenprüfer 
o Thomas Hug 
o Rainer Kopp (in Abwesenheit) 

 
beide werden EINSTIMMIG gewählt 
 

 Ausschussmitglied Paul Schnell 
 

o Wird EINSTIMMIG wieder gewählt 
 

 Kassier Jürgen Rahner 
 

o Wird EINSTIMMIG gewählt 
o Nimmt die Wahl an 

 
 Ausschussmitglied Joe Nübel 

 
o Wird EINSTIMMIG wieder gewählt 

 
 Ausschussmitglied Dirk Mach 

 
o Wird EINSTIMMIG wieder gewählt 
o Nimmt die Wahl an 

 
 Ausschussmitglied Bernd Höfler 

 
o Wird EINSTIMMIG wieder gewählt 
o Nimmt die Wahl an 

 
 1 Ausschussmitglied muss noch gewählt werden, vorgeschlagen wird Markus 

Kunz 
 

o Wird EINSTIMMIG gewählt 
o Nimmt die Wahl an 
o Wahl gilt für 1 Jahr 

 



Punkt 8: Festplatzanlage 

 Es wurde in Vectomat besorgt 
 Der Ausschank ist nicht mehr schön (vom Schuhe abstellen), Farbe wäre zu 

teuer, es werden neue Platten angebracht. Jutta schlägt Kunststoffplatten vor. 
Diese wären Wind- und Wetterfest und könnten abgedampft werden 

 Von der Gemeinde wird ein Aufsitzrasenmäher gekauft. Die Beteiligung an 
den Kosten der Vereinsgemeinschaft würde 1000 EUR und 15 % der 
laufenden Kosten betragen und dann könnte dieser mitbenutzt werden. Die 
Lagerung des Mähers wäre bei der Gemeinde.  

 Der Einbau der Sonnenschirme hat bis zum Vatertagshock nicht geklappt. Das 
Fundament wird noch gemacht und im Boden versenkt.  

 

Punkt 10: Verschiedenes 

Keine weiteren Punkte mehr.  

 

 

Ende: 21:01 Uhr 


